

Winterfest der St. Pantaleon-Bruderschaft

Roxel feiert das neue Königspaar



Das Roxeler Königspaar gab sich samt Hofstaat die Ehre: (v.l.): Jörg Hobbeling, Königin Viktoria Wildt, Ulrike Hobbeling, König Michael Kistner, Marcus und Ulrike Hewing.

Foto: Ulrich K. Coppel

Von Ulrich K. Coppel

MÜNSTER-ROXEL Ein Fest mit zwei Namen – das gibt es wohl nicht so oft. Dahinter steckt eine bemerkenswerte Geschichte: Vor 128 Jahren entschied sich die St. Pantaleon Schützenbruderschaft in ihren Statuten, jährlich zwei Feste stattfinden zu lassen: Ein Vogelschießen im Sommer und ein Stiftungsfest im Winter zu Ehren der Dichterin Annette von Droste Hülshoff.

Zu Beginn der diesjährigen Auflage am Samstag zelebrierte Pfarrer und Präses Timo Holtmann in der Pfarrkirche St. Pantaleon einen Gottesdienst.

Gegen 20.15 Uhr hieß St.

Pantaleon-Schützenbruderschaft-Vorsitzender Nils Schappler das Königspaar Michael Kistner und Viktoria Wildt nebst Hofstaat aus Jörg Hobbeling und Ulrike Hobbeling, sowie Marcus und Ulrike Hewing, genauso wie die Ehrengäste und Festgesellschaft in der Aula willkommen.

Er überreichte die an den vier Adventsfreitag am Stand auf dem Weihnachtsmarkt gesammelten Geldspenden in Höhe von 2500 Euro, je zur Hälfte an die örtliche Lebensmittelausgabe des Sozialbüros und an die Musikschule Roxel.

Anders als in den Vorjahren übernahmen nicht mehr die Mitglieder die Bewirtung, sondern ein neuer Festwirt.